
Javier Horacio Pinola (#25)
Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 25. Mai 2015, 18:55

Zitat von Joker-schwarz-rot 

waren das wirklich 1-liga-bezüge? ich dachte, man hätte im letzten jahr bei gehalt
schon einen schnitt gemacht, darum gingen ja auch alle, bis auf pino und schäfer. die
gehälter wurden doch schon gekürzt, meiner meinung nach!

Normalerweise gelten die Verträge auch für die 2. Liga, allerdings zu den Erstligabezügen.
Ich habe nichts darüber gelesen, daß Pinola einer Reduzierung zustimmte.
Wenn du allerdings eine Quelle hast, sei so nett und stelle sie ins Forum.
Nur - wenn letztes Jahr schon quasi ein neuer Vertrag, zu veränderten Konditionen, gemacht
wurde, warum läuft er dann schon nach einem Jahr aus ?
Ungewöhnlich....zumal das ja bei Schäfer offensichtlich nicht der Fall ist!
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